



Le Président de l'Amopa a rencontré nos collégiens

publié le 07/05/2021 - mis à jour le 10/05/2021

Descriptif :

Le mardi 4 mai, M.Brunie Président de l'Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques (AMOPA) de Charente, a été accueilli au collège pour rendre visite à la classe de 5èC puis pour enregistrer le discours d'une élève dans le cadre du concours d'éloquence que l'association organise.

Le mardi 4 mai, M.Brunie Président de l'Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques (AMOPA) de Charente, a été accueilli au collège pour rendre visite à la classe de 5èC puis pour enregistrer le discours d'une élève dans le cadre du concours d'éloquence que l'association organise.

C'est non sans plaisir que la classe de 5èC a reçu le Président de l'Amopa, mardi 4 mai. Pour celui qui a voué sa carrière aux enfants et à leurs apprentissages, comme enseignant, conseiller pédagogique puis inspecteur de l'Education nationale, et qui œuvre toujours dans le secteur en qualité de Président de la prestigieuse association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques, le plaisir n'était pas moindre face à ces visages attentifs et curieux.

D'abord Chloé a lu un texte de remerciement qu'elle avait rédigé avec ses camarades. En effet, l'Amopa a contribué cette année à l'achat de Bescherelle pour tous les élèves de 5ème du collège, précieux outil pour l'apprentissage des règles de notre langue.

Ensuite, M.Brunie s'est prêté au jeu des questions – réponses durant lequel il a pu évoquer sa carrière, sa passion pour la musique, ses engagements associatifs. Il a également parlé des objectifs de l'Amopa, et particulièrement des concours qu'elle organise annuellement. Certains élèves de l'établissement avaient d'ailleurs participé au concours Plaisir de dire, en janvier dernier, pour lequel ils avaient eu à rédiger un poème ou une nouvelle sur un thème libre. La copie d'un des élèves de 5èC, Arthur Parent, s'est vu attribuer le prix d'excellence à l'échelon départemental et est actuellement en compétition à l'échelon national, tout comme celle de Lily Hubert (5èB) et Milo Fabre (6èB). Monsieur Brunie a profité de l'occasion pour féliciter ces écrivains en herbe.

Après cette visite de classe, il a été reçu par M.Flaud qui l'a vivement remercié pour les actions de son association à l'égard de nos collégiens.

La matinée s'est poursuivie par l'enregistrement de l'élève Elonie Durand-Geoffroy de la classe de 3èA qui dans le cadre du concours d'éloquence Plaisir de dire, représentait le département de la Charente pour la compétition nationale. Nous lui souhaitons bonne chance !

Portfolio

